



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:30

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 15 de Marzo de 2005

NOTICIAS DE RADIO

+Emilio Márquez aseguró que es necesario la reforma del Seguro Social, para modernizarlo, para rescatar los derechos de los trabajadores, para recuperar los activos del Seguro Social, convertirlo en un organismo autónomo, "para que no le sigan metiendo la mano los gobiernos", como en el caso de Don Enrique, que en aras de presentar un triunfalismo ante el pueblo, sacó del Seguro Social 67 millones de córdobas, a través de hacienda, que lo envió al Banco Central y éste se los dio a trabajar a los bancos.

(Análisis y Comentarios, Radio 15 de Septiembre)

+El Dr. Lombardo Martínez considera que el sandinismo tiene montado un aparato de intrigas y controla el Estado, donde Enrique Bolaños es una víctima de ese aparato montado, que lo llevó a cometer una serie de errores garrafales, que incluso involucran a la Embajada de EE.UU. que con poca visión política, a medida que avanza la crisis quienes sacan provecho son los sandinistas. **(El Momento, Radio 15 de Septiembre)**

+Georgina Lupiac expresó que la libertad del Dr. Arnoldo Alemán es necesaria para la unificación de las fuerzas liberales y vencer al FSLN. Si el Frente Sandinista no es capaz de cumplir con un acuerdo hecho, quiere decir que no han cambiado. Según Lupiac la libertad de Alemán no sólo es importante para el PLC, sino para todo el país, por la estabilidad y la paz que esto traería. **(El sorpresivo, Radio 15 de Septiembre)**

+Artistas nacionales realizan un plantón frente al Instituto Nicaragüense de la Cultura en reclamo al cumplimiento de la Ley 215. Los artistas dicen sentirse desplazados por los artistas extranjeros.

(Contacto 600, Radio YA)

+Alejandro Fiallos llegó al Juzgado Primero Especial de Notificación y Ejecución de Sentencias, a cargo de la Dra. Roxana Zapata. Fiallos está solicitando se le suspenda la condena de 45 días de arresto por el delito de amenazas, y de un año de inhabilitación para participar en actividades políticas, esto por el caso de abuso de autoridad en perjuicio de una ex trabajadora de INIFOM. Fiallos solicita una condena condicional que se aplica a aquellos delitos con condenas menor a tres años y que nunca han sido procesado. La condena condicional le permitiría a Fiallos cumplir los 45 días de arresto en su casa y se suspenda lo actuado y se mande a archivar la causa. **(Contacto 600, Radio YA)**

+La Procuraduría de Defensa de los Derechos Humanos hizo público el informe de la investigación de los hechos ocurridos el pasado 23 de Febrero, en el desalojo de la finca "La Florida, Chinandega". La Procuraduría destaca que la Policía Nacional se extralimitó en sus funciones a la hora de realizar el desalojo, porque ni siquiera había una sentencia firme que ordenara el desalojo. Extralimitación de la Policía Nacional que ha sido instrumentalizada para fines de intereses económicos. **(Contacto 600, Radio YA)**

+Alberto Mora dijo que tiene la impresión de que el Gobierno no quiere actuar en esto del subsidio al transporte, no será fácil que apoyen una reducción del IEC, pero es necesario que el Gobierno se involucre, sino se caería en dos cosas, o los transportistas le suben al pasaje en forma deliberada (como ya lo han hecho), o caeríamos en una huelga, lo que sería catastrófico para el país. Lamentablemente siempre se negocia al borde del precipicio. **(La Patada, Radio YA)**

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:30

PAG - 2 -

NOTICIAS DE TV

+El economista Néstor Avendaño, hizo un estudio para medir el comportamiento de los bancos y dijo que los resultados indican que están muy fuerte. Señaló que sería sano que a la banca privada se le de plena autonomía. Solicitó a los diputados que regulen los salarios en los entes autónomos, porque no ve correcto que en el Banco Central existan salarios hasta de 10 mil dólares. **(Noticieros CDNN, Canal 99)**

+Mario Rappaccioli manifestó que ahora que el Partido Conservador está listo para dar la pelea en las elecciones presidenciales del 2006, están organizados en los 153 municipios del país, existen personas como William Báez, Ariel Granera, Yalí Molina etc. que ahora que ven el caballo ensillado, quieren montarse. Por su parte Yalí Molina dijo que ellos sólo buscan la unidad del partido de cara a las próximas elecciones y con exclusiones no van a lograr nada. Mientras Ariel Granera manifestó que no los pueden calificar de arnoldistas porque muchos de los lilas son funcionarios del Gobierno, pero lo más importante es que se debe evitar caer en descalificaciones personales como sustitutos del debate de ideas. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / 100% Noticias, Canal 63)**

+Sheyla Cano informó que directivos del Partido Conservador han dicho de que la fecha de la Convención Nacional prevista para el tres de Abril, no se va a mover, a pesar de que corrientes conservadoras conocidas como Lilas, Halcones y los Aboristas están solicitando que se postergue la fecha de la Convención aduciendo que los precandidatos a Presidente del Partido Conservador no han tenido suficiente tiempo para poder cabildear con los recién elegidos convencionales a nivel nacional. En la convención el Partido Conservador se va a definir su estrategia de alianza y elegirán a nuevas autoridades del partido. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+Mario Rappaccioli, Presidente del Partido Conservador, dijo que "ahí estaba Salvador Statagen miembro de la directiva de los Halcones, él puede ser testigo principal donde los halcones vinieron aquí y dijeron queremos organizarnos, pero ¿qué pasa?, los Halcones están compuestos por Adolfo Calero, como Presidente, y es parte internacional de la defensa de los derechos humanos de Arnoldo Alemán, Donald Lacayo, que es Presidente de la parte jurídica de los derechos de Arnoldo Alemán, José Castillo Osejo, obviamente no calzan con la filosofía de éste partido, pero si quieren llevarse al partido a una alianza con Arnoldo Alemán y mientras el PLC no limpie, se depure, mantenga los principios y valores que nosotros tenemos no nos sentamos ni a hablar con ellos". **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El diputado Bayardo Arce dijo en relación a la aprobación de la reforma al arto. 68 de la Constitución, que han consensuado y acordaron que hasta un 2.5% de lo que hayan declarado de ingresos los medios que son grandes contribuyentes, lo van a poder exonerar y hasta el 5% el resto de los medios. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+Milena García informó que el Presidente Enrique Bolaños reiteró su rechazo a la solicitud de los liberales de excarcelar, vía amnistía, al reo Arnoldo Alemán, además asegura que en Nicaragua muchas personas involucradas en hechos ilícitos, han resuelto sus problemas con la justicia mediante amnistías o constituyentes, mecanismos que él no admite. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El Presidente Enrique Bolaños dijo que "todo lo que han hecho en ésta historia desemboca en dos cosas, amnistía y la Asamblea Constituyente, vamos a cambiar la Constitución y todo está perdonado y yo decía y proponía, que no quiero que eso suceda y que aprendamos a que no todo va a desembocar así". **(TV. Noticias, Canal 2)**

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:30

PAG - 3 -

+El Magistrado Liberal, Manuel Martínez, fue electo Presidente de la CSJ en reemplazo del magistrado sandinista Rafael Solís, quien ocupará la Vicepresidencia. **(Noticias 12, Canal 12)**

+La ex Presidenta de la Corte Suprema de Justicia, Yadira Centeno, dijo que Oscar Loza ya tiene los 12 votos para ser Magistrado en el Tribunal de Apelaciones de Managua y que su nombramiento está sujeto a que la Dra. Silvia Rosales se vaya a la CCJ, luego de que el Consejo Administrativo la juramente en su nuevo cargo. Por su parte Manuel Martínez, Presidente de la CSJ, dijo que Oscar Loza reúne los requisitos para ser electo Magistrado de Apelaciones. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Durante el Foro de Gobernabilidad y Estado de Derecho, los analistas, Emilio Álvarez Montalbán y Alejandro Serrano Caldera expusieron la necesidad de democratizar los partidos y el hecho de que las Reformas Constitucionales no son válidas, porque tenían que haber sido por una constituyente. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Ing. Enrique Bolaños dijo que el problema de los transportistas de la ciudad de Managua, quienes solicitan aumento del pasaje urbano, es resorte de la Alcaldía. Indicó que no se puede estar poniendo el reloj en cero, no importa lo que se hizo con Nicaragua antes, reafirmando de ésta manera su desacuerdo una amnistía a favor de Arnoldo Alemán. **(100% Noticias, Canal 63)**

+La diputada María Dolores Alemán dijo que el PLC nunca ha contado con el apoyo del Frente para un decreto de amnistía que libere a Arnoldo Alemán y aunque Ortega amenace con que el Sistema Judicial ratificará la condena en contra de Alemán, aseguró que no existe cuerpo del delito, por lo tanto tendrá que salir bajo un sobre seimiento definitivo. **(Noticieros CDNN, Canal 99)**